

vous, tous vos braves Canadiens. " Nous n'étions pas en effet des étrangers à l'Institut Catholique, sous la tutelle de Mgr Péchenard. Le mot bienveillant dit à chaque rencontre en serait une preuve suffisante, si l'on ne voyait aussi dans la riche bibliothèque de l'Institut, une partie exclusivement canadienne : œuvre personnelle de Mgr Péchenard. Chaque jour Mgr le Recteur l'enrichissait de nouveaux volumes en pensant à ceux de chez nous qui viendraient à l'Institut puiser la science qu'on y donne et l'amour de la mère-patrie, tout en augmentant, si possible, celui qu'on porte d'abord au Canada.

PARIS, J.-O. MAURICE, ptre.
Ecole des Carmes, 3 février 1907.

AUX PRIERES

Révde Mère Marie de la Conception, née Thais Senécal, professe de chœur, supérieure de la province de Montréal, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie-Alexandre, née Mary Hickey, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Sœur Marie-Jeanne du Sacré Cœur, née Anna Goulet, professe coadjutrice, décédée à Victoria, C.-A.

Sœur Charles-Eugène, née Marie-Anselme Blais, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie de Saint-Martin, née Claire Chaput, religieuse choriste, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

Sir William Hingston, décédé à Montréal.

M. J.-A. Maurice, décédé à Montréal.